



**CDU-Fraktion
Schwabenheim**

CDU Fraktion Schwabenheim
Pestalozzistraße 10 55270 Schwabenheim

An die
Gemeindeverwaltung Schwabenheim

Schwabenheim, den 10.3.2017

„Wohnen im Alter“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Im vergangenen Jahr fand eine viel beachtete Informationsveranstaltung der CDU zum Thema „Wohnen im Alter“ mit Caritasdirektor Hohmann statt. Zum Abschluss der Veranstaltung hat Herr Hohmann angeboten, die Gemeinde bei ihren nächsten Schritten zu unterstützen. In einem kürzlich geführten Telefonat bot er an, in einem Bürgerforum die verschiedenen Möglichkeiten zu diskutieren und gemeinsam erste Vorschläge zu erarbeiten.

Themen könnten sein:

- Altersgerechte Wohnungen (bevorzugt mit einem Investor zu realisieren)
- Versorgung älterer Mitbürger
- Pflege
- Aufrechterhalten von Sozialkontakten

Gegebenenfalls wäre auch zu prüfen, ob zur Durchführung und Begleitung der Maßnahmen ein Verein durch interessierte Bürger gegründet werden sollte.

Am aussichtsreichsten wäre es, dieses Bürgerforum auf eine breite Basis zu stellen, das heißt, die Gemeinde Schwabenheim lädt zu diesem Bürgerforum ein. Aus dem Grund bitten wir Sie, dieses Thema in der nächsten Ältestenratssitzung auf die Tagesordnung zu setzen und zu diskutieren.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Heinrich
Fraktionsvorsitzender CDU-Schwabenheim